

Umbau-Helfer für den Jugendraum gesucht

In Saal arbeiten Jugendliche gemeinsam mit dem Verein Kai e.V. an den Umbaumaßnahmen.

Saal (rs). Der Verein Kai e. V. renoviert den Jugendraum in Saal und braucht dringend helfende Hände und Spenden.

Die Aktion beginnt in dieser Woche am 7. Dezember und geht bis zum 11. Dezember von 18 bis 21.30 Uhr weiter. Alle Jugendlichen sind herzlich einge-

laden. „Letzte Woche haben wir uns mit den Jugendlichen zu einem Planungsgespräch getroffen um Wünsche und realisierbare Möglichkeiten abzugleichen“, so Kai-e.V.-Geschäftsführer Robert Faltermeier. Die Küchenzeile wird erweitert, die Küchenausstattung ergänzt. Zu-

dem solle eine „Chillout“-Ecke entstehen. Noch auf dem Wunschzettel steht ein Tisch, an dem gemeinsam gegessen werden kann sowie ein Flachbildschirm und ein Computer. „Ich werde versuchen den einen oder anderen Wunsch noch zu realisieren.“ Bedanken möchte

sich Faltermeier schon jetzt für die Unterstützung und die Sachspenden, die er von örtlichen Firmen bisher schon erhalten hat. Wenn jemand den Umbau mit einer Spende unterstützen möchte, der soll sich bitte bei Kai e.V. unter Telefon (09441) 17 61 50 melden.



Evelyn Koulacik (li.) und die Jugendlichen verschönern den Treff. Foto: Schmid

Die Jugend packt an

EINSATZ Der Treff der jungen Generation wird neu gestaltet

SAAL. Im Saaler Jugendtreff geht es hoch her. Jugendliche gestalten mit Betreuerin Evelyn Koulacik den Raum im Untergeschoss der Christkönigskirche neu. „Wir wollen das Ganze ein wenig aufwerten“, so die Betreuerin. Glücklicherweise seien dafür Spenden zur Verfügung gestellt worden. Fleißig legen die Jugendlichen während der Öffnungszeiten, dienstags von 18 Uhr

bis 21 Uhr und freitags von 19 Uhr bis 22 Uhr, Hand an. Koulacik: „Was hier bleibt ist die Einbauküche, der Kicker und der Billardtisch.“ Eine neue Sitzecke sei geplant, die Wände werden gestrichen und ein Graffiti wird den farblichen Mittelpunkt bilden. Das Gemeinschaftsgefühl stärken und weitere Jugendliche anzulocken, seien die Ziele. (xes)

Initiative sucht Helfer

JUGENDTREFF KAI: Alles neu macht der Dezember, aber bloß mit Unterstützung.

SAAL. KAI e. V. renoviert im Dezember den Jugendraum in Saal und braucht nach eigenen Angaben „helfende Hände und Spenden“. Die Aktion findet in der Zeit von 4. bis 7. sowie am 11. Dezember jeweils in der Zeit von 18 bis 21.30 Uhr statt. Alle Jugendliche sind willkommen, mitzuarbeiten.

Vor kurzem haben sich die Verantwortlichen mit den Jugendlichen zu einem Planungsgespräch getroffen, um Wünsche und realisierbare Möglichkeiten abzugleichen. Man einigte sich darauf, zunächst mit einer Entrümpelungsaktion zu starten. So soll altes und kaputtes Inventar mit Unterstützung des Bauhofs entsorgt werden. Anschließend muss neue Farbe an die Wand und ein Graffiti soll entstehen. Dafür holt man sich professionelle Unterstützung mit Volker Raith, der unter anderem unter der Europabrücke in Kelheim eine Mauer gestaltete. Zudem werden die Küchenzeile erweitert und die Ausstattung ergänzt. Entstehen soll weiter eine Chilloutecke, auf einem Holzpodest, dessen Material das Sägewerk in Saal spendet.

Noch auf dem Wunschzettel stehen ein Tisch, an dem gemeinsam gegessen werden kann, sowie ein Flachbildschirm und ein Computer.

Wie Robert Faltermeier von KAI mitteilte, sei man dringend auf Spenden angewiesen. Falls also jemand den Jugendtreff unterstützen möchte, kann er dies zum Beispiel mit Töpfen, Pfannen, Geschirr, und so weiter, tun. Interessenten melden sich unter der Telefonnummer: (0 94 41) 17 61 50.